

AWNI

Dialog Interaktif 60 Menit Bahas Komitmen dan Peran Polwan Dalam Mendukung Pemilu Damai

Achmad Sarjono - PAPUA.AWNI.OR.ID

Aug 23, 2023 - 23:59



JAYAPURA – Suasana Stasiun LPP TVRI Papua semakin semarak dengan

kehadiran sejumlah narasumber dalam Dialog Interaktif Papua 60 Menit dengan tema "Polri Presisi Untuk Negeri, Polwan Siap Mendukung Pemilu Damai Menuju Indonesia Maju", Rabu (23/8).

Acara yang digelar pada Rabu (23/8) ini menjadi ajang diskusi penting tentang peran Polwan dalam mengamankan Pemilu 2024 dan transparansi dalam rekrutmen Polri Tahun 2023.

Ketiga narasumber yang menghiasi panggung diskusi ini adalah Kasat Lantas Polresta Jayapura Kota Kumpul Dian Novita Pietersz, S.I.K, Gadik SPN Polda Papua Ipda Sarah Kafiari, dan Briptu Ivana Mandibodibo, Ba Biro SDM Polda Papua.

Dalam dialog yang penuh makna ini, Kasat Lantas Polresta Jayapura Kota menyampaikan pesan penting mengenai peran Polwan dalam mendekati diri kepada masyarakat. Ia menekankan bahwa Polwan memiliki peran krusial dalam mengajak masyarakat untuk mendukung Pemilu 2024 secara damai serta mewujudkan program-program pemerintah yang bertujuan memajukan Indonesia.

"Kami akan mengerahkan seluruh personel untuk mengamankan jalannya Pemilu 2024, termasuk Polwan yang juga akan turut berkontribusi dalam menjalankan tugas ini dengan baik," jelas Kasat Lantas.

Ipda Sarah Kafiari, yang merupakan tenaga pendidik di SPN Polda Papua, menjelaskan peran SPN dalam mendidik calon anggota Polri dalam menghadapi Pemilu. Materi khusus seperti pengawalan Pemilu diajarkan guna mempersiapkan para calon anggota Polri secara mental dan fisik dalam mengamankan jalannya Pemilu 2024.

Dalam kesempatan yang sama, Briptu Ivana Mandibodibo menggarisbawahi peran Polwan sebagai abdi negara serta ibu rumah tangga.

"Meski memiliki tugas yang tidak mudah, hal ini justru menjadi motivasi bagi kami. Tugas menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat tetap menjadi prioritas, seiring dengan tanggung jawab sebagai ibu," ungkapnya.

Tak hanya membahas Pemilu, Briptu Ivana juga menyoroti rekrutmen Polri yang semakin transparan. Ia berharap generasi putra dan putri Papua yang ingin mengabdikan diri pada Institusi Polri untuk mempersiapkan diri sebaik mungkin.

"Terima kasih juga kami sampaikan kepada pimpinan Polri, Kapolri, dan Kapolda Papua atas dukungan yang diberikan kepada generasi penerus di Tanah Papua," ucapnya.

Dalam kesatuan pendapat, narasumber yang hadir dalam dialog ini mencerminkan semangat dan komitmen Polwan dalam mendukung Pemilu damai dan menjaga keamanan serta ketertiban masyarakat. Dialog Interaktif Papua 60 Menit menjadi wadah penting bagi para narasumber untuk menyuarakan peran Polwan dalam masyarakat dan Institusi Polri. (*)